

Cobreloa suma octavo refuerzo y proyecta debut en Copa Chile

ASCENSO. Se trata del atacante Vicente Conelli de 23 años, proveniente de Magallanes, y quien se integrará a la pretemporada

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

La escuadra de Cobreloa partió con la pretemporada de cara al inicio de la Copa Chile, donde en el primer duelo por el Grupo C de la Zona Norte se enfrentaría en el tradicional clásico regional a Deportes Antofagasta, y posteriormente se enfocará en el certamen regular de ascenso. Además, sumó la octava incorporación con la llegada del atacante de 23 años recién cumplidos (7 de enero del 2026), Vicente Conelli.

En principio, el plantel minero desarrollará la fase precompetitiva en la comuna, tal como aconteció en el año anterior, colocando énfasis en los aspectos físico y futbolístico, como también en el ámbito estratégico, definiendo las fórmulas para enfrentar los diferentes partidos, tanto de local como jugando de visita.

De igual manera, el cuerpo técnico liderado por el estratega César Bravo continúa en la búsqueda de a lo menos una incorporación más, que podría pasar por un carrilero por la franja izquierda, que ocupaba Patricio Romero que fue cedido a préstamo a la Universidad de Concepción por el 2026, tras formalizarse la llegada del atacante Vicente Conelli, conocido por el adiestrador minero y exseleccionado Sub 20, proveniente de la Unión Española, con paso por Huachipato y a préstamo en la última temporada en Magallanes.

PARTIDOS AMISTOSOS

Durante el período de pretemporada, previo al debut en la Copa Chile, que tendría lugar a fines de enero, de acuerdo a la planificación del cuerpo técnico naranja, pretenden efectuar como mínimo dos partidos amistosos, los que podrían



LA PRETEMPORADA NARANJA TENDRÁ COMO EPICENTRO LA CAPITAL DE LA PROVINCIA EL LOA.

acontecer con la participación en la "Noche Celeste" el domingo 18 del presente mes, enfrentado a Deportes Iquique, y la vuelta el sábado 24 en Calama ante este mismo rival.

Cabe señalar que, en este

grupo de la zona norte, además, estaría integrado por los elencos de la Liga de Primera, Cobresal y Deportes La Serena, cuya propuesta de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP), se votará en el

consejo de presidentes de los clubes que tendrá lugar mañana en el complejo de Quilín.

Por el momento, el elenco loíno cuenta con la renovación de cuatro jugadores que participaron en la temporada 2025,

8
incorporaciones sumó Cobreloa con la llegada del atacante Vicente Conelli de 23 años.

2
partidos amistosos se proyectan ante del debut enfrentando a Antofagasta por la Copa Chile.

David Tapia, Cristián Muga, Sebastián Zúñiga y Álvaro Delgado. Además, de 8 incorporaciones, como son: Diego Tapia, Sebastián San Juan, Jorge Gatica, Matías Sandoval, Felipe Fritz, Tomás Aránguiz, Diego García y Vicente Conelli.

A los cuales se suma el retorno del goleador trasandino, Cristián Insaurralde, además de aquellos que mantienen contrato vigente, Hugo Araya, Rodolfo González, Gustavo Gotti -que encendió la alarma por una posible salida al balompié trasandino-, Lucas Cornejo y Yastin Navarro. Asimismo, de cuatro canteranos y otro número similar que tendrá la misión de actuar como sparring durante el primer semestre para evaluar el rendimiento y progreso de los mismos. CG



El Abra renovó apoyo al elenco loíno

● Cobreloa cumplió 49 años (7 de enero de este año) y la Minería El Abra, a través de la Filial de Freeport-McMoRan renovó el contrato para el 2026. Esta alianza partió en el 2012, impulsando actividades que acercan el fútbol niños, niñas y jóvenes de localidades cercanas a la comuna. Durante el 2025, más de 150 menores de Tocopilla, Chiu-Chiu y Chunchuri presenciaron jornadas deportivas del conjunto naranja. Asimismo, estudiantes de la Escuela de San Francisco de Chiu-Chiu recorrieron la cancha del Estadio Municipal Zorros del Desierto en el partido frente a Deportes Copiapó, acompañando al equipo titular en esta instancia. A estas iniciativas se sumaron recorridos y presencia en otros partidos en Calama.